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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA ASSEMBLÉIA DEPARTAMENTAL 1 

DO DEPARTAMENTO DE BIODIVERSIDADE, EVOLUÇÃO E MEIO 2 

AMBIENTE/ICEB/UFOP DE DEZOITO DE MAIO DE 2017. 3 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às dez horas e 4 
quatro minutos, no Laboratório Didático de Educação do DEBIO/ICEB, reuniu-5 
se o Departamento de Biodiversidade, Evolução e Meio Ambiente, em 6 

Assembleia Extraordinária, convocada pela Senhora Presidente, Professora 7 
Sheila Alves de Almeida, com a finalidade de apreciar, discutir e votar os 8 

expedientes constantes na Ordem do Dia. Além da Senhora Presidente, 9 
estavam presentes os docentes: Alexandre Silva de Paula, Cristiano Schetini 10 
de Azevedo, Danon Clemes Cardoso, Eneida Maria Eskinazi Sant’Anna, 11 

Hildeberto Caldas de Sousa, Livia Echternacht Andrade, Marco Antônio Alves 12 

Carneiro, Maria Rita Silvério Pires, Maykon Passos Cristiano, Patrícia de Abreu 13 
Moreira, Yasmine Antonini Itabaiana a representante dos técnicos 14 
administrativos Paula Stocker Barbosa e o representante dos discentes Lucas 15 

Henrique France Sol. Havendo quórum legal, a professora Sheila, 16 
cumprimentou os presentes, e em seguida a senhora presidente deu início a 17 

apreciação das justificativas de ausência. A professora Sheila apresentou a 18 
justificativa de ausência da professora Alessandra que solicitou afastamento, 19 
em seguida dos professores Fábio, Maria Cristina e Renata que estão 20 

participando de eventos acadêmicos, estas justificativas foram acatadas pela 21 
assembleia por unanimidade. Por fim a senhora presidente apresentou a 22 

justificativa se ausência do professor Sérvio que estaria participando de uma 23 
reunião com a Fundação Renova, assim após ampla conversa a assembleia 24 

decidiu acatar a justificativa de ausência com a condição do professor 25 
apresentar o convite da reunião, com dez votos a favor, três abstenções e um 26 
voto contrário. Finalizada a apresentação das justificativas de ausência a 27 
senhora presidente deu início a apreciação da ata AD DEBIO de vinte e três de 28 
fevereiro de dois mil e dezessete, sendo aprovada com duas abstenções. 29 

Neste momento a senhora presidente iniciou a Ordem do dia: 1. Apreciação e 30 
informações do resultado das Monitorias do 1º semestre letivo de 2017 do 31 
Edital Prograd Nº21, de 26 de abril de 2017. A professora Sheila  informou a 32 
todos sobre reunião entre a chefia de departamento e a PROGRAD para 33 
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solicitação de mais bolsas remuneradas para o departamento. As bolsas de 34 
monitoria remunerada foram direcionada para as disciplinas Zoologia de 35 
Invertebrados I – BEV165, Genética e Evolução – BEV118 e Botânica Aplicada 36 
a Farmácia – BEV606. As bolsas de monitoria voluntária foram para as 37 

disciplinas Genética e Evolução – BEV118, Botânica Aplicada a Farmácia – 38 
BEV606, Sistemática Vegetal I – BEV162, Genética para o curso de Farmácia 39 
– BEV602, Zoologia de Vertebrados I – BEV191, Anatomia e Fisiologia 40 

Comparada dos Vertebrados – BEV193, Genética Básica – BEV712 e Genética 41 
das Populações – BEV146. A professora Patrícia apresentou a proposta de 42 
rodízio entre os grupos do departamento para a próxima seleção de bolsas de 43 

monitoria. As professoras Sheila e Livia manifestaram favoráveis à proposta da 44 
professora Patrícia e o professor Maykon comentou sobre sua experiência com 45 

a bolsa de tutoria e se posicionou a favor da proposta da professora Patrícia. A 46 

professora Yasmine chamou a atenção da postura dos alunos em relação as 47 

dificuldades nas disciplinas. O professor Marco Antônio comentou sobre o 48 
investimento que é feito nos alunos pela UFOP e sobre as políticas do 49 

programa de monitoria da UFOP. A professora Eneida comentou sobre as 50 
dificuldades encontradas pelos alunos em função da grade do curso e fez uma 51 
proposta de levantamento de informações sobre média de alunos por disciplina 52 
e frequência nas monitorias para encaminhamento à PROGRAD. O 53 

representante dos alunos Lucas apontou as dificuldades relacionadas ao 54 
interesse dos alunos em relação à monitoria e as limitações da UFOP quanto 55 
ao programa de monitoria. A senhora presidente relatou que além do número 56 
de reprovação serão avaliados também o número de aulas práticas para o 57 
próximo Edital de Monitoria. Ao final da discussão ficaram definidas duas 58 

propostas: encaminhamento para a PROGRAD de documento do 59 

departamento e rodízio entre os setores para distribuição de bolsas para o 60 

próximo semestre letivo. A proposta de rodízio de bolsas de monitorias entre os 61 
setores foi aprovada com uma abstenção. 2. Apreciação de Planos de 62 
Atividade para Estágio em Docência. A senhora presidente convidou a 63 
professora Patrícia para apresentação do plano de atividades de Estágio em 64 
Docência da aluna Laysa Peneda Simões. O plano de atividades foi apreciado 65 

e aprovado pela assembleia departamental com uma abstenção. 3. Avaliação 66 
do parecer final do estágio probatório do professor Danon. O professor 67 
Cristiano Schetini de Azevedo (DEBIO), Presidente da comissão de avaliação 68 
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do estágio probatório do docente Danon Clemes Cardoso, apresentou os 69 
integrantes da comissão de avaliação, sendo eles o professor Dilhermando 70 
Ferreira Campos (DEMAT) e a professora Maria Rita Silvério Pires (DEBIO). O 71 
professor Cristiano explicou o processo de avaliação do docente em função do 72 

processo ter iniciado na UFPR. O professor Cristiano apresentou as 73 
aprovações das avaliações anteriores do docente e fez uma breve leitura do 74 
parecer final da comissão sugerindo a aprovação e concessão de estabilidade 75 

do docente. O parecer final foi colocado em votação pela senhora Presidente, 76 
sendo aprovado com uma abstenção declarada do professor Maykon. Neste 77 
momento o professor Danon comentou sobre as avaliações dos alunos, 78 

apontando a falta de frequência dos alunos no horário disponibilizado para 79 
atendimento além do número insuficiente de alunos na avaliação via online 80 

feita por eles em relação ao docente. Alguns professores que passaram pelo 81 

mesmo processo em relação a avaliações de alunos. O professor Cristiano leu 82 

o parágrafo do relatório relacionado às avaliações dos alunos para ciência de 83 
todos. 4. Compras 2017. O secretário do departamento explicou a todos sobre 84 

o processo de Compras para o segundo semestre de 2017. A senhora 85 
presidente relatou ainda que seria realizada uma reunião com a Diretoria do 86 
ICEB para divisão de recursos. Encerrada a ordem do dia a senhora presidente 87 
iniciou as Comunicações. Comunicações. 1. A professora Maria Rita 88 

comunicou sobre a semana do Meio Ambiente convidando a todos do 89 
departamento para participar do evento que ocorrerá no dia cinco de junho de 90 
dois mil e dezessete. 2. O professor Maykon informou que o curso de campo 91 
da Pós-Graduação em Biomas Tropicais ocorrerá no período de treze a vinte 92 
de outubro de dois mil e dezessete e será organizado pela professora Yasmine. 93 

3. A professora Livia comunicou sobre o resultado final do concurso para 94 

Técnico em Herbário para o Herbário “Professor José Badini”. 4. O aluno Lucas 95 

Frances agradeceu a todos os professores pela contribuição na Semana da 96 
Biologia e comunicou sobre o fim do mandato como representante discente. 5. 97 
A professora Sheila lembrou a todos sobre a decisão em assembleia anterior 98 
em relação a uma reunião para planejamento de encargos didáticos, porém 99 
tendo em vista as alterações curriculares previstas a professora questionou se 100 

seria pertinente a realização dessa discussão. A professora Eneida comentou 101 
sobre as planilhas que seriam enviadas aos departamentos para proposição de 102 
novas disciplinas e apontou que seria o momento ideal esta discussão. Após 103 
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discussão da assembleia acerca da comunicação a senhora presidente 104 
encerrou as comunicações. Não havendo mais nada para tratar a senhora 105 
presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia 106 
departamental. Para constar, lavrou-se o presente ata, que aprovada, vai 107 

devidamente assinada pela Presidente e pelo Secretário do DEBIO. 108 

____________________________________ 109 

Allan Erlikhman Medeiros Santos 110 

Secretário do Departamento de Biodiversidade, Evolução e Meio Ambiente 111 

____________________________________ 112 

Sheila Alves de Almeida 113 

Chefe do Departamento de Biodiversidade, Evolução e Meio Ambiente 114 
 115 
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